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PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 24/2021

 

            O vereador que esta subscreve, na forma regimental e depois de ouvido o Plenário,
seja  encaminhado,  respeitosamente,  através  da  Mesa  Diretora,  o  presente  Pedido  de
Informação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Ubaporanga – MG, objetivando:

Tendo em vista que o município recebeu até o dia 05 de maio do corrente ano R$
57.931,00 (cinquenta e sete mil, novecentos e trinta e um reais), referente ao Programa
Nacional  de  Alimentação  Escolar  (PNAE),  solicito  que  seja  informado  ao  Poder
Legislativo onde estes valores creditados estão sendo aplicados, tal solicitação se faz
necessária, haja vista que as aulas estão suspensas em toda a rede escolar no período
da pandemia.

 

Esperando contar com o apoio de meus pares de edilidade, pois o pleito representa
legítimo interesse dos munícipes de nossa cidade.

 

            Ubaporanga – MG., 12 de maio de 2021.

 

            Jorge Silva de Lima

            Vereador – PV

 


